

【校訓】協心 【教育目標】こころをひらき みらいをひらく
ひろく考える子ども みんなにやさしくできる子ども 心と体をきたえる子ども



やまなみ

太田東小学校学校報
令和6年度 No.21
2024.7.30

「太田キッズ学びい教室」が行われました！

7月29日（月）、30日（火）、文化プラザにて「太田キッズ学びい教室」が行われました。太田キッズ学びい教室運営委員会と太田公民館の共催で企画されているこの夏休み学習会には、太田地域3小学校の児童が、のべ約80名参加しました。学習支援には、地域の大人の方や高校生（横手市から参加して下さっている生徒さんも！）合わせてのべ16名が参加、子どもたちの質問に丁寧に答えて下さっていました。ありがとうございます。地域主体の夏休み学習会は他にあまり聞いたことがありません。また、他校の子どもたちと学び合うこともとてもいい機会だと思います。すばらしい学習会を開催して下さっていることに感謝したいと思います。「ひろく考える」「心をきたえる」につながる学習会となりました。



7月の保護者面談、ありがとうございました。
ご感想・ご意見、お待ちしております。

<https://forms.office.com/r/FGwDppyH77>

夏休みの自由研究で「チゴハヤブサ」を調べてほしいです！

7月16日（火）、東小学区の屋敷林に巣を作っている「チゴハヤブサ」のヒナを観察しました。校外学習のため参加できなかった2年生をのぞいた全学年が交代で現場に行き、日本野鳥の会会員、さんを案内役に、望遠鏡2台とモニター1台で、巣の様子を見ました。日本で確認されているチゴハヤブサのつがいは、わずか100以下だそうです。その存在が知られていないために、絶滅危惧種に認定されていないのだそうです。この観察を機会に、本校の子どもたちが自然保護の力になればと思っています。「ヒナ3羽が無事に巣立ちますように！」



日本野鳥の会の方々、快く屋敷林の観察をお許し下さった さん、バスを無料提供して下さった「グランドパレス川端 SDG's プロジェクト」の方々、本当にありがとうございました！

